

Pueblo no Soportará

—Viene de la página 4.

uno de los impactos más severos a nivel nacional sería el atraso de las siembras de granos básicos que están apunto de comenzar. Esto último significaría inhibición de los créditos agrícolas, debido a la incertidumbre del resultado de la segunda vuelta y el subsiguiente desempleo en el campo.

Por igual motivo resultarían profundamente afectados todos los rengones de Inversión, siendo el más sensible el de la construcción que se vería prácticamente paralizado durante el vacío económico generado por el incremento de la violencia con que el FMLN-FDR trataría de presionar, para boicotear la segunda vuelta.

Se dijo asimismo que el comercio —con grave incidencia en la importación y precios de los insumos agrícolas y materias primas para la industria— podría verse paralizado mientras se llega al nuevo proceso electoral.

Los efectos de un período mayor de campaña política se acusarían de inmediato en los precios de los artículos de primera necesidad, los cuales además mostrarían una marcada tendencia a la escasez.

Importante Paso

—Viene de la página 6.

hecho pruebas sobre la metodología "con la que hemos enfocado una pequeña parte" del problema, pero dijo que abre un nuevo campo de posibilidades de investigación sobre la forma de controlar la enfermedad.

El método descubierto ha tenido una importante repercusión en medios científicos después de su publicación en el último número de la revista especializada británica "Nature".

Siete Candidatos

—Viene de la página 3.

partido ARENA, favorito para ganar según las encuestas; el abogado Fidel Chávez Mena, de la Democracia Cristiana; debutando en las justas electorales, una alianza izquierdista, la "Convergencia", con nexos con la guerrilla, presenta al socialista Guillermo Manuel Ungo; Conciencia Nacional, que estuvo en el poder hasta el golpe de 1979, postula al abogado Rafael Morán Castaneda.

La nómina incluye a Hugo Barreira, de la coalición "Unión Popular", al disidente democristiano Adolfo Rey Prendes, del Movimiento Auténtico Cristiano (MAC), y a Ricardo Molina, del populista Partido de Acción Renovadora (PAR).

CRISTIANI

Las encuestas ubican al candidato Alianza Republicana Nacionalista, Alfredo Cristiani Burkard, como favorito para ganar las elecciones presidenciales del 19 de marzo.

Cristiani, de 40 años, desciende de familias trabajadoras, dedicadas a la producción y comercialización del café, producto que es el mayor generador de divisas de El Salvador.

Está casado con doña María Margarita Llach de Cristiani. Tiene tres hijos de entre 19 y 14 años, y sus dos hijos mayores cursan estudios en Estados Unidos.

Cristiani se graduó de administrador de empresas en la Universidad de Georgetown, en Washington. Ha sido presidente de la Cooperativa Algodonera de El Salvador; presidente de la Asociación Salvadore-

Destacan Carácter

—Viene de la página 6.

la dimensión universal que aporta la participación de la UNESCO a los actos conmemorativos del V Centenario, que calificó de "salto cualitativo" para la celebración de 1992.

Cárceles y Maltratos no

—Viene de la página 7.

presentaron sus solicitudes en uno de los primeros días de la aplicación de las nuevas regulaciones fue admitido para recibir asilo político.

Al día siguiente —tercero en la aplicación de las nuevas disposiciones— se procesaron apenas ocho solicitudes.

Las nuevas regulaciones disponen que aquellos solicitantes a los que se rehúsa el status de refugiados políticos deben permanecer en el centro de Inmigración a menos que puedan presentar una fianza de 4 mil dólares hasta tanto se ventila una apelación ante un juez administrativo del SIN.

Pero la mayoría de los solicitantes, como la señora Berrios o el joven Freddie Márquez Rodríguez, de Managua, llegan con apenas las ropas que traen puestas y no pueden pagar la fianza.

Márquez, de 20 años, dijo que "estoy aquí porque no quise entrar al ejército en Nicaragua, y ahora no sé lo que le pueda ocurrir a mi esposa y mis hijos, porque no estoy trabajando".

Márquez, que vestía el uniforme naranja de la prisión y una gorra de beisbol, fue uno de los tres centroamericanos detenidos que accedieron a hablar con los periodistas.

"El mantenernos aislados en esta cárcel nos destruye física y psicológicamente porque deseamos trabajar para traer a nuestras familias para este país, o enviarles dinero para que puedan comer, y no podemos salir de aquí", dijo Márquez.

res de Café; presidente de Seguros e Inversiones y otros cargos dentro de la industria del café y en la dirigencia gremial.

Cristiani inició su carrera en el partido ARENA, como director del Consejo Ejecutivo Nacional, diputado suplente por el departamento de San Salvador en 1985 y propietario en 1988.

Se ha destacado como deportista. Fue integrante de la selección nacional de voleibol y fue campeón nacional de motocross en 1971 y 1972.

CHAVEZ MENA

Fidel Chávez Mena, a quien se acusa causar el descalabro económico del país cuando estuvo a cargo del Ministerio de Planificación, parece ser el "favorito" de Estados Unidos, según algunos observadores.

El aspirante democristiano, de 49 años, que también fue ex-canciller de la junta de facto de 1980, es descrito por sus opositores como el "candidato perfumado". Se graduó de abogado en la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad de El Salvador.

Chávez Mena está casado con la psicóloga doña Teresa Palacios. Tienen tres hijos: Carmen Aida, Claudia María y Rodrigo.

GUILLERMO UNGO

El dirigente del FDR, Guillermo Ungo, abogado, aliado político de los terroristas del FMLN, figura como el candidato presidencial de la Convergencia, una coalición izquierdista de tres partidos: el Movimiento Nacional Revolucionario, el Movimiento Popular Social Cristiano y el Partido Social Demócrata.

¡ CUIDADO ! ¡ NO ANULES TU VOTO !



MARCA UNA SOLA BANDERA EN TU PAPELETA

SI MARCAS MAS DE UNA BANDERA, ANULARAS TU VOTO.

RECUERDA
¡ EN TU CARNET ESTA
ESCRITO EL MUNICIPIO
DONDE VOTARAS...!

El Gran Día

Elección de Presidente y Vicepresidente
19 DE MARZO DE 1989